

Mercredi 23 juin à 19h dans un des salons du Stade de la Méditerranée a eu lieu la remise du challenge Football OMS /Ville de Béziers.

Le Président ouvre la cérémonie en félicitant tout d'abord, la secrétaire administrative et J.Claude YBERT pour leur étroite collaboration afin de mener à bien ce challenge, mais également les responsables des équipes car sans leur sérieux rien ne serait possible. Il passe ensuite la parole à Monsieur COUDERC, qui félicite également tout le monde et rajoute qu'il est ravi que ce challenge continu même s'il y a peu d'équipe, mais qui sait....

Sur ces quelques mots, les trophées tout spécialement faits pour marquer les 50 ans du challenge sont remis aux responsables de chacune des équipes.

A notre grand regret peu de joueurs étaient présents, soit par manque de temps ou parce que certains travaillaient tard, tant pis pour les absents.

Nous remercions vivement Monsieur le Sénateur Maire, de la Ville de Béziers, pour sa présence malgré un emploi du temps chargé, ainsi que Monsieur Marc VALETTE, Conseiller Municipal Chargé des installations sportives et la présence de Jean-Claude YBERT de la Direction des Sports. Remercions également Monsieur le Président de l'OMS Patrick ORTAS et de quelques membres du Comité Directeur, dont le Vice-président Claude LECOUC.

Un grand merci à la Municipalité pour sa générosité, un autre aux responsables des équipes, et à tous ceux qui participent à la pérennité de ce challenge, d'ors et déjà nous vous donnons rendez-vous pour la prochaine saison qui débutera en octobre 2010.

Bravo à tous.